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地面刚刚临时通车 走起来还不太顺畅

4条建议“送给”二环东路
本报记者 常新喜 实习生 史树梅

2 7 日，记者在二环东路
和平路口看到，这里的信号
灯已经安上了，但不知什么
原因没有亮起来。机动车行
驶到这里，只能凭自觉行驶。
在解放路路口，南北向和东
西向的信号灯虽然都已启
用，但由于车辆比较多，交通
秩序有点乱。在工业南路路
口，东西向的信号灯没有启
用，南北向和东西向的车辆

混合在一起，影响了通行的
速度。

山东黄金出租车公司李
师傅告诉记者，从二环东路
走了几趟，发现和平路和工
业南路这两个路口的信号灯
还没启用，已经设置信号灯
的，设置时间也不是太合理，
有时连续好几个路口都需要
等信号灯。建议相关部门在
对这两个路口信号灯进行完

善的同时，也能合理设置信
号灯的时间，最好能形成容
易通过的“绿波带”。

交警部门有关人士表
示，二环东路刚刚临时通车，
相关的信号设置也正在完善
中，车流量也正在测算。司机
师傅的建议也非常有道理，
交警部门会尽快和有关部门
协调，尽快让二环东路的交
通顺畅起来。

信号灯能否尽快完善？

由于是临时通车后的第
一个工作日，27日，不少机动
车走到二环东路都小心翼
翼。即便是这样，在解放路等
一些路口，还是时不时地出
现堵车的现象。对此，家住东
园山庄的王棠先生建议，二环
东路临时通车，车辆需要有一
个适应的时间，有关部门是否

可参照其他道路的经验，在各
大路口配上一些交通协管员，
让这些交通协管员帮助疏导
交通。

和王棠先生一样，不少市
民给本报打来热线电话，建议
通过在路口设立协管员的方
式来疏导二环东路的交通。对
此，建设部门有关人士表示，

目前，二环东路地面快车道还
只是临时通车，8月中旬还要
再次封闭施工。为方便市民通
行，在施工比较集中的路段，
施工单位将尽快派出一些工
作人员，协助交警疏导交通。
将来道路通车后，济南市肯定
会给二环东路沿线各路口配
上交通协管员的。

路口能否配上协管员？

2 7 日上午，记者在二环
东路北园大街路口看到，一
块大牌子放在了路边，上面
写着东侧快车道封闭，请从
西侧车道绕行。由于从双向
四车道突然变成了两车道，
从南向北的车辆走到这里就
“卡脖子”，通行起来非常缓

慢。不少市民建议相关部门
尽快想办法，让此路口的交
通顺畅起来。

对此，施工单位有关负
责人告诉记者，由于小清河
附近南水北调施工尚未完
成，北园大街以北的东侧快
车道受到了影响，到目前为

止仍然未放开通行。下一步，
施工单位将加快道路的施工
进度，尽量让这半幅快车道实
现通车。交警部门有关人士也
表示，二环东路的现状就是这
样，交警部门将加大在北园大
街路口的执勤力度，全力保
证这个路口的交通顺畅。

北园路口何时不再堵？

从2 6 日起二环东路快
车道临时通车后，公交车、私
家车、摩托车、电动车和行人
都从中间快车道上通行，这就
造成了人车混行的状况，影响
了交通，还带来了不少的安全
隐患。对此，不少市民建议，施
工单位应加快施工速度，如果
条件允许，给行人和非机动车
留出一条临时通道来。

施工单位有关负责人告
诉记者，二环东路地面部分
的施工顺序是先中间快车

道，再到两侧慢行一体化路
面，中间快车道临时通车后，
两侧的施工已全面展开。在
施工过程中，部分路段慢行
一体化路面是可以通行的，
但如果专门给行人和非机动
车留出通道来，现在恐怕还
不具备条件。不过施工单位
会加快施工进度，争取在最
短时间内完成两侧路面的施
工。预计到8月中旬后，二环
东路的交通状况将会得到很
大改善。

能否给行人开辟通道？

27日是二环东路地面
快车道临时通车后的第一
个工作日，不少机动车都选
择了从这条路上通行，这也
给刚刚临时通车的二环东
路带来了很大的压力。有关
部门提醒说，由于二环东路
只是临时通车，车辆行驶到
该路时，一定要减速慢行，
以免出现意外。

27日上午8时许，记者
在二环东路解放路口看到，
这里的车流量非常大，但不
少车辆的车速比较快；在花
园路路口附近，一些私家车
速度比较慢，少数出租车一
边鸣笛，一边超过了这些车
辆。在北园大街附近，由于
只有半幅快车道可通行，人
车混行比较严重，车辆行驶
起来不顺畅。

二环东路施工单位有
关负责人告诉记者，为了缓
解东部城区交通压力，从
26日起，二环东路地面快
车道临时通车。但由于不少
地方还正在施工，道路通车
还不是太顺畅。特意提醒过
往车辆在行驶到该路时，一
定要减速，要谨慎慢行，尽
量不要超车，不要急转急
停，以免出现意外。如果发
现堵车，后面的车辆应尽量
从周边道路绕行。

提个醒

二环东路行车

一定悠着点儿

27日是二环东路地面快车道通车后的第一个工作日，不少司机、行人、市民
纷纷给本报96706热线打来电话，提出自己的建议。对于市民的这些建议，有关部
门也给出了自己的答复。

工人们在加班赶工期。记者 邱志强 摄


